

La obra de ampliación del centro de Salud de **Santa Marta** se prolongará durante un año

● El recinto sanitario atiende a 19.000 usuarios y la inversión de la Junta rondará los **700.000 €**

● Ya se ha adjudicado la redacción del proyecto, que costará cerca de **12.000 euros**

EÑE

Santa Marta de Tormes—La esperada ampliación del centro de salud de Santa Marta tendrá una duración de un año y contará con una inversión por parte de la Junta de Castilla y León de 700.000 euros.

El nuevo avance que se acaba de producir en esta importante inversión, de la que se beneficiarán más de 19.000 personas que residen tanto en el municipio transtormesino como en una docena de localidades cercanas, es la adjudicación de la redacción del proyecto del edificio que ampliará las instalaciones actuales.

De esta forma se sumarán a los recintos actuales otros de nueva creación, como será una unidad de Fisioterapia y Rehabilitación, dotada con consulta, boxes de tratamiento, vestuarios y almacenes, una nueva dotación de aseos públicos accesibles, así como la ampliación de la zona de extracciones, la ampliación de la zona de consultas de atención continuada, así como un nuevo núcleo de comunicaciones dotado de ascensor y escalera.

El equipo encargado de la redacción del proyecto cuenta con un pla-



350 metros nuevos de trabajo que se sumarán al actual edificio

zo de dos meses y posteriormente llegará la etapa de la licitación de la ejecución de los trabajos, que se abordará con fondos de la Junta.

La previsión es que la obra de ampliación incorpore más de 350 metros nuevos de espacio de trabajo al

La construcción que ampliará el recinto sanitario es posible gracias a una modificación urbanística del PGOU, que está aprobada desde noviembre de 2017, y en la que ya se calculaba que la ampliación del centro de Salud de Santa Marta necesitaba un nuevo edificio, una obra está dentro del plan de Infraestructuras de la Junta y que tendrá una imagen innovadora. EÑE

actual edificio. La zona en la que se va a levantar el edificio anexo ocupará una parte de la plaza Doctor Sánchez Baz y el terreno ha sido cedido por el Consistorio transtormesino.

Los municipios que se beneficia-

rán serán Santa Marta, Calvarrasa de Abajo, Calvarrasa de Arriba, Carpio-Bernardo, Cilloruelo, Encinas de Abajo, Huerta, Iruelos, Machacón, Nuevo Amatos, Nuevo Naharros, Pelabravo, Villagonzalo de Tormes y Nuevo Francos.

Carbajosa destina 82.000 euros a sus asociaciones

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada destinará este año 61.990 euros para proyectos de entidades deportivas y 20.010 euros a los de asociaciones y entidades sin ánimo de lucro del municipio. En total, 82.000 euros. El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el próximo 12 de junio.

Podrán ser beneficiarias las entidades deportivas que su actuación sea fundamentalmente de ámbito local y tengan su sede social en Carbajosa de la Sagrada. La finalidad de la concesión de estas subvenciones es contribuir al fomento del asociacionismo deportivo, a la promoción del deporte base en el municipio de Carbajosa de la Sagrada y a la consolidación de la estructura deportiva de las entidades deportivas de la localidad.

Por otra parte, podrán solicitar una subvención las asociaciones sin ánimo de lucro de ámbito local que estén inscritas en el Registro Municipal de Asociaciones, o bien, haber solicitado su inscripción con una antigüedad de un año antes de la publicación de la convocatoria y que se encuentren legalmente constituidas como tales también un año antes al menos. Su actuación deberá ser fundamentalmente de ámbito local y deberán tener su sede social en Carbajosa de la Sagrada.

Los proyectos susceptibles de apoyo económico serán en este caso actividades socioculturales, de promoción de hábitos saludables, formativo-ocupacionales, de concienciación ambiental, de protección animal, de promoción de la igualdad de oportunidades, de participación ciudadana, y de promoción y desarrollo del comercio local. EÑE

“Vencejo”, “Milano” y “Perdiz”, nuevos nombres en El Pajarón de **Villamayor**

Villamayor de Armuña—La última sesión plenaria ordinaria de la legislatura de la localidad de Villamayor sirvió para que los municipios aprobasen, por unanimidad, dar nombre a tres viales de la urbanización El Pajarón, que hasta ahora carecían de ella. Así, con esta medida, se incorporarán al callejero del municipio las denominaciones: Vencejo, Milano y Perdiz.

La segunda medida que se aprobó, con el apoyo de todos los concejales, fue que la localidad se su-

me a la declaración institucional de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), con motivo del Día de Europa y ratificar el compromiso de los gobiernos locales con la defensa de los valores europeos.

La emotiva despedida de los ediles Carlos Perelégui, que ha sido el portavoz socialista durante la legislatura, y Beatriz Martín, del grupo Cs, marcó el final de la sesión que concluyó con el aplauso de la Corporación. EÑE



Conformada la corte de honor de las Fiestas del Corpus de **Ledesma** 2023

El Ayuntamiento de Ledesma ha dado a conocer la corte de honor de las Fiestas del Corpus de Ledesma de este año que se celebrarán en los primeros días de junio. Sara Sánchez y Rodrigo García serán reina y acompañante, mientras que Lucía Sánchez, José Manuel Baz, Raúl Gorriónero, Ana Prieto, Ayelen Escudero y Daniel Vegas serán damas y acompañantes. EÑE